

Déménagement de la maison des migrations dans la paroisse catholique du St-Rédempteur

"Maison des migrations" de Lausanne

Déménagement dans la paroisse catholique du St-Rédempteur

"J'étais un étranger et vous m'avez accueilli" (Mt 25,35)

Lausanne, 13 décembre 2005 - La "Maison des migrations" a quitté en ce début de semaine les locaux centraux de l'Eglise évangélique réformée au centre-ville de Lausanne. Après y avoir été accueilli ces cinq dernières semaines, le Centre d'accueil de la Coordination Asile rejoint des locaux mis à disposition par la paroisse catholique du St-Rédempteur à l'avenue de Rumine.

Les paroissiens du St-Rédempteur ont déjà accueilli la «Maison des migrations» en décembre 2004. Comme d'habitude, des dispositions ont été prises afin que cet accueil puisse se faire dans les meilleures conditions possibles pour tous les groupes concernés (associations de soutien aux réfugiés, paroisse, utilisateurs des locaux voisins).

Dans la situation précaire actuelle pour les requérants déboutés, le Conseil synodal de l'Eglise réformée et le Vicariat épiscopal de l'Eglise catholique se réjouissent des initiatives et de la solidarité qui continuent à se manifester à quelques jours de Noël, en vue de pouvoir leur offrir une alternative humainement acceptable. (Com.)

Secrétariat de l'EERV
Case postale
1002 Lausanne
Tél. 021 331 21 61
Fax 021 323 16 83
E-mail info-eerv@protestant.ch

Limite de parution : 06/13/2006
Communiqué de presse
Information et promotion